
Aos jovens do Japão – Vejam a Comunidade 
Japonesa do Brasil

O ator, Hiroshi Fujioka, esteve no Brasil, para 
reportagem da TV

Conversa muito franca com o Sr. Yamada o “Rei 
das bananas”

O ator que fez o papel de “Kamen-Rider” nos O ator que fez o papel de “Kamen-Rider” nos 
filmes esteve no Brasil porque está fazendo 
reportagens sobre os descendentes japoneses 
que fazem sucesso em vários países.
Durante a sua estada de 10 dias no Brasil, Durante a sua estada de 10 dias no Brasil, 

comentou o que sentiu em relação à comunidade 
japonesa atual, e também os problemas que o 
Japão enfrenta.
Esta é a sexta visita que fez ao país. Todas as Esta é a sexta visita que fez ao país. Todas as 

vezes tem sentido a emoção em relação à firmeza 
dos imigrantes e seus descendentes que não 
perderam a tradição e o orgulho e contribuem 
para o desenvolvimento desse país, em diversas 
áreas com bastante sucesso.
Ele quer transmitir essa força aos jovens do Ele quer transmitir essa força aos jovens do 

Japão que terão que carregar o país, que ora 
estão perdendo o orgulho e a vontade de vencer.
Sr. Jorge Miyahara, assessor do Deputado 

Federal Junji Abe entregou-lhe a placa de Honra 
ao mérito do Congresso Nacional, em nome do 
Deputado.


